

Ciudad de México, 7 de abril de 2024
Boletín 81/24

PROPONE CLARA BRUGADA GESTIONAR LA CONSTRUCCIÓN DE UN HOSPITAL REGIONAL EN LA MAGDALENA CONTRERAS

- La candidata a la Jefatura de Gobierno aseguró ante vecinos de la colonia El Ocotál que esta demarcación será consentida en el próximo gobierno que encabezará
- Aplicará el plan de justicia para los pueblos originarios y construirá en la demarcación una de las cinco nuevas líneas de Cablebús que proyecta
- Brugada Molina llamó a la población a construir el cuarto nivel de gobierno con el poder ciudadano

Clara Brugada Molina, candidata a jefa de Gobierno por la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, integrada por Morena, PT y PVEM, se comprometió a gestionar la construcción de un hospital regional en la alcaldía Magdalena Contreras, con el apoyo del próximo gobierno federal que encabezará la doctora Claudia Sheinbaum.

Desde la colonia El Ocotál y acompañada por candidatos y vecinos de esta demarcación, aseguró que garantizar el derecho a la salud será una prioridad en su gobierno; “vamos a gestionar para que aquí en la Magdalena Contreras se construya un hospital regional y estoy segura de que vamos a encontrar el mejor lugar junto con la federación para que podamos tener espacio de salud digna”, afirmó.

La aspirante morenista a la Jefatura de Gobierno, aseguró que La Magdalena Contreras será consentida en el próximo gobierno de la Ciudad de México que encabezará, pues ninguna periferia o pueblo originario estará abandonado; para ello, aplicará un plan de justicia social para su atención específica, en el caso de esta demarcación, dijo que dará prioridad a la regulación y escrituración de predios.

Entre gritos de “jefa de Gobierno” por parte de las y los vecinos, reiteró su compromiso de resolver los problemas históricos que aquejan a la alcaldía, como mejorar la movilidad de la zona, por lo que anunció que en esta demarcación construirá una de las cinco líneas del Cablebús que proyecta, la cual conectará toda la zona de barrancas.

Se congratuló de la unidad y fuerza que sostiene al movimiento de la Cuarta Transformación en La Magdalena Contreras, principio básico para ganar la demarcación el próximo 2 de junio. “Vamos a ganar la alcaldía Magdalena Contreras, vamos a sacar al PRI y a recuperarla con un gobierno transformador”.

Clara Brugada, convocó a la población de Magdalena Contreras a construir el cuarto nivel de gobierno, es decir, el poder del pueblo, por medio de la participación organizada de las y los vecinos en cada una de sus comunidades y colonias, que promoverá inicialmente con el programa de evaluación ciudadana de la policía.

“Quiero que nos organicemos, que esos comités que salieron de seguridad se activen, no basta nada más criticar sino participar para mejorar, construyamos en la Magdalena Contreras el cuarto nivel de gobierno, que es el poder del pueblo, que son asambleas, la organización comunitaria, las consultas”, afirmó.

Entre las propuestas expuestas dijo que impulsará la creación de seis nuevos programas sociales, y como nunca transformará el espacio público con la construcción de 100 Utopías y la implementación del Sistema Público de Cuidados, el mantenimiento a todos los centros educativos y la construcción de más preparatorias y universidades para garantizar el derecho a la educación a todos los jóvenes.

En su participación, Fernando Mercado, candidato a alcalde en la Magdalena Contreras, destacó la unidad de los candidatos de esa demarcación y aseguró que ganarán el próximo 2 de junio por la campaña a ras de tierra que están realizando.

Además, ante vecinos de la colonia El Ocotal, hizo el compromiso de que desde su futuro gobierno en la alcaldía, invertirá un peso más por cada peso que invierta el Gobierno de la Ciudad en las escuelas públicas de la demarcación.

En la asamblea también estuvieron presentes la candidata al Senado, Ernestina Godoy; el candidato a diputado federal, Daniel Campos Plancarte y Emilio Guijosa.

—oo00oo—